









## Liebe Leserinnen und Leser,

auch im neuen Jahr hält die Corona-Pandemie die Branche und die Messelandschaft fest im Griff. Daher war es absehbar und keine wirklich große Überraschung, dass die Spielwarenmesse eG kurz vor Drucklegung dieser Ausgabe – knapp drei Wochen vor Beginn der Veranstaltung – die physische Ausgabe der Weltleitmesse nun doch noch abgesagt hat.

Der starke Anstieg der Omikron-Variante in den vergangenen Tagen und die damit zunehmenden Stornierungen zahlreicher Aus-



steller, die aus Sorge um die Gesundheit ihrer Mitarbeiter den Stand trotz hoher Stornokosten gecancelt haben, ließen dem Veranstalter keine andere Wahl.

Ein breiter Überblick für den internationalen Spielwarenmarkt, für den die Spielwarenmesse als Leitevent der Branche steht, ist so nicht mehr gegeben. Kurz zuvor wurden bereits andere wichtige Messen wie die Frankfurter Konsumgütermessen und die Toy Fair New York aus den selben nachvollziehbaren Gründen gestrichen. Lange hatte die Spielwarenmesse eG an der Durchführung der Präsenzmesse festgehalten. Dass diese, wenn sie wie geplant stattgefunden hätte, nicht vergleichbar mit bisherigen Ausgaben gewesen wäre, ist klar. Das internationale Publikum hätte gefehlt, genau wie namhafte Aussteller aus dem In- und Ausland. Von Events wie Stand- und Networkingpartys erst gar nicht zu reden. Maskenpflicht und Zugangsregelungen – ob nun 2G, 3G oder 2G+ – hätten ebenfalls das Messeerlebnis getrübt. Zum ursprünglichen Messetermin (2. bis 6. Februar) wird es mit Spielwarenmesse Digital eine multifunktionale Plattform geben, auf der sich Aussteller und Besucher vernetzen und neueste Trends entdecken können.

## 79 Trotz Messeabsage: 66 Produktneuheiten in Hülle und Fülle

An Neuheiten, die unserer Branche hoffentlich auch in 2022 trotz anhaltender Corona-Pandemie ein Rekordjahr bescheren werden, mangelt es jedenfalls nicht. Einen ersten Einblick in die Innovationen aus verschiedenen Produktsegmenten wie Lizenzen, Baby und Kleinkind oder Holzspielwaren geben wir Ihnen in dieser Ausgabe. Aktuelle Neuigkeiten aus und für die Branche bereiten wir Ihnen zudem auf unserer tagesaktuellen Website und in unseren Social Media-Kanälen auf. Nun wünsche ich Ihnen viel Spaß mit der neuen Ausgabe unserer Fachzeitschrift. Bleiben Sie zuversichtlich und gesund!

Weiskin Bartel

Ihre Kerstin Barthel kerstin.barthel@dasspielzeug.de

